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会長の時間をいただき

ました。 

今日の新聞は、一般紙も

含めましてなでしこジャ

パン世界一の記事でした。

本当に日本を元気づける

活躍に拍手を送りたいと

思います。 

その中で私が興味を持っ

たのは、佐々木監督でした。ＰＫ戦の前にテレビに映し

出された顔は笑っていました。あとで記事を読みました

が普段から言っている冗談も、言おうとして出てこなく

て、選手と一緒に笑ってしまったといっておられました。

肩の力が抜けあのような結果が生まれたのだと思いま

す。普段から選手とのコミュニケーションを大事にして

きた監督だからこそできた事ではないかと思います。 

もう一つ、先週の水曜日に大久保中学校の部活動を支

援する理事会に出席してまいりました。震災そして新校

舎建築のためグランドが使えないハンデを乗り越え皆

頑張っていました。特にブラスバンドは顧問を中心に全

国大会を目ざす目標を持って頑張っておりました。私が

ＰＴＡ会長を勤めた頃に比べ、現在は８６人と３倍近く

増えました。これも顧問の指導力で増えたのではないか

と思います。この秋は是非全国大会優勝を目指して頑張

って、この被災地である日立の名を全国に広めてほしい

と思います。ちなみになでしこの佐々木監督も監督にな

られて４年目です。大久保中のブラスバンドの顧問も４

年目の指導でございます。 

以上会長の時間とさせていただきます。 
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� 各クラブの研究会の参加、

お疲れさまでした。 

� 8/9 の納涼例会、サットン

ヒルズカントリークラブ

で行います。バス送迎あ

ります。 

� 日立北RCとのゴルフコン

ペを検討中です。 

� ワイキキ RC フードフェスティバルについては、大

森国際奉仕委員長と木本会員にコーディネートを

お願いします。 

 

委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告            

 

ロータリー財団委員会     木本委員長 
 

社会奉仕委員長に代わり

ましてお話いたします。 

「ふきのとうの会」が作り

ました、梅ジャム、ジャガ

イモ（各 500 円）の購入を

よろしくお願いいたしま

す。 

 

新世代奉仕委員会      池澤委員長 

昨日、勉強会に行ってきまし

た。 

ローターアクトに興味のあ

る方がいらっしゃいました

ら、お声をかけてください。

よろしくお願いいたします。 
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本日の例会：平成 23 年 7月 19 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 
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例 会 報 告 



大森年度幹事       山縣会員 

大森年度の理事・委員長のか

た、実績報告をまとめますの

で、原稿を今月中に提出いた

だけますようお願いいたし

ます。 

 

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

一昨日セミナーがありました。 

� 第 2820 地区の寄付金額

は全国で第 5 位とのこと。

一人平均 18,664 円。 

� 中国・韓国・台湾などか

ら、740 万円の義援金が

ロータリーに届きました

（うち、第 2820 地区には

200 万円）。奨学生の受け入れが無駄ではないという

ことだと思います。 

� 中国・ベトナムの奨学生の卓話がありました。特に

中国の奨学生の日本語が上手で驚きました。ぜひ卓

話に呼びたいと思いました。 
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会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 20 名 14 名 58.83％ 6 名 76.47％ 1 名 
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� 恵みの雨で少し涼しくなりました。なでしこ万歳！ 

鹿志村会長・星 勝治・山本忠安・大森孝之・ 

大森昌弘・遠藤陽夫・弓野博司    

� なでしこジャパン金メダルおめでとう。日本女子は

強い。 

小山高一・池澤 健・上野武雄・信太克己・ 

宮本尚彦・高島章行・山縣敏史・須田 晃・小澤 興 

� 台風が心配です。 

白石満義・石川國博 

� ナデシコおめでとう。 

木本貴一・川崎幹事 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 106,000 円 

 

    
プログラムプログラムプログラムプログラム    

    

今年度委員会方針発表 

 

 新世代奉仕委員会  池澤 健委員長 

� 日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会の支援 

� 高松「喝破道場」の訪問支援 

� その他青少年に関わる各種イベントの支援 

 

 ロータリー財団委員会  木本貴一委員長 

� ポリオ撲滅 人頭 50 ドルの寄付 ほかよろしくお

願いいたします。 

 

 会計    大森昌弘 役員 

� 会費納入よろしくお願いいたします。 

 

 会場監督（SAA）委員会  弓野博司委員長 

� 毎週の例会を適度な緊張感を持った例会にしたい。

プログラムの変更や時間の遅れなどないよう、皆様

のご協力お願いします。 

 

 会員組織委員会   高橋章行委員長 

� 一年間よろしくお願いいたします。 

 

 クラブ管理・運営委員会  川崎健輔 幹事 

� 楽しいクラブをモットーに。 

 

 ロータリー情報伝達委員会 須田 晃委員長 

� 「情報委員会は教育係」とカウンセラーが言ってい

ました。一年間宜しくお願いいたします。 

 

 雑誌・広報委員会  小山高一委員長 

� 「ロータリーの友」をよく読んで理解を深めて下さ

い。よろしくお願いいたします。 

 

 出席委員会   小澤 興委員長 

� 出席はロータリアンの最低限の義務。今年も出席率

100％目指して頑張ってください。    

    

 プログラム委員会  星 勝治委員長 

� できるだけプログラムに変更のないように頑張り

ますので、ご協力よろしくお願い致します。    

    

 クラブ会報委員会  遠藤陽夫委員長 

� 見やすい会報を心がけて頑張ります。    

    

 会計監査委員会   山本忠安委員長 

� 宜しくお願いします。    
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